熱かった第54回市民体育祭夏季大会



参加ブロック数 15 参加人数 269人



ソフトバレーボール

8月24日(日) 参加ブロック数 13 参加人数 91人



ソフトテニス(男・女) 8月31日(日) 参加ブロック数 9

参加人数 64人



参加ブロック数 14 参加人数 216人



サッカー 8月24日(日)~8月31日(日) 8月24日(日) 参加ブロック数 16 参加人数 246人



グラウンド・ゴルフ 8月24日(日) 参加ブロック数 16 参加人数 224人



ソフトボール(40歳以上) ソフトボール(50歳以上) 8月24日(日)~9月19日(金) 8月24日(日)~9月3日(水) 8月24日(日)~9月3日(水) 8月24日(日) 参加ブロック数 12 参加人数 196人



ゲートボール 参加ブロック数 5 参加人数 18人



ラージボール卓球 8月31日(日) 参加ブロック数 12 参加人数 121人



バレーボール

参加ブロック数 11 参加人数 154人



ゴルフ

9月2日(火) 参加ブロック数 15 参加人数 139人

今年も10競技11種目に多 くの方が参加した市民体育 祭夏季大会。雨などの影響 もあって、27日間にわたっ て行われました。運営をさ れた競技団体の皆さん、参 加者の皆さん、お疲れ様で

結果は、13ページで詳し く紹介しています。

林業の活性化を考える

8月28日(木)、文化会館小ホールで、「栃木県森林組合 の日 | たかはら森林組合集会が開催されました。宇都宮 大学の山本美穂教授による講演のほか、森林行政や製材 業などで活躍する女性たちをパネリストに迎え、パネル ディスカッションが行われました。女性の視点で森林資 源をうまく活用することや、県産材の良さを県外にア ピールしていくことの大切さなどが活発に話し合われま した。



ワールドカップ優勝!

9月19日(金) | BAF(国際野球連盟) 主催女子野球 ワールドカップで優勝に貢献した笹沼菜奈さんが市長を 表敬訪問しました。笹沼さんは、9月1日~6日に、宮 崎県で開催された標記大会に投手で出場。2戦目の香港 戦で先発2イニング、5戦目のアメリカ戦にも先発5イ ニングに登板し、それらすべてを無失点に抑える活躍を 見せてくれました。大会4連覇に大いに貢献し、最優秀 防御率、オールスターチーム最優秀先発投手のタイトル を獲得しました。今後の目標は、「プロを目指したい」と、 力強く話してくれました。



ご長寿誠におめでとうございます

敬老の日を前に、市内在住の95歳以上の方を、市長、 副市長が慶賀訪問しました。市内には、平成26年8月15 日現在で95歳以上の方が、103人います(うち100歳以上 が20人)。

今年100歳を迎える池澤フミさん(下写真)は、「足が 少し痛くなってしまったが、これからも元気に頑張りた い」と話してくれました。



明るいアートなまちづくり

9月6日(土)、矢板運動公園で「明るいアートなまち づくり2014」が開催されました。このイベントは、矢板 ロータリークラブとたかはらさくら青年会議所の共催で 「まちを楽しく明るくする」をコンセプトに、郷土愛の 醸成や人と人との繋がりの大切さを学ぶことを目的とし て開催されたものです。当日は、50組約200人の親子が 参加し、陸上競技場の壁に募集したイラスト19点とひま わりを描きました。ねんりんピックの前に綺麗な壁に仕 上がりました。



ともなりく~ん!頑張ってます



とちキャラーズの仲間たち



11



昨年のグランプリ覇者さのまるくんと 埼玉県深谷市のふっかちゃんと



愛媛県今治市のバリィさんと



今年も「ゆるキャラグランプリーに出 場している市の公式キャラクター「とも なりくん」。さまざまな場所に行って、 投票へのお願いや矢板市のPR活動を 行っています。

昨年は、市民の皆さんのご協力のおか げで、42位/1580体という好成績を収め ることができました。

今年も昨年以上の成績を収めようとあ ちこちにお出かけしています。見かけた ら、応援をよろしくお願いします。

また、ゆるキャラグランプリは、一日 一票投票することができますので、ご登 録の上、投票をよろしくお願いします。

9月25日現在 34位/1670体



【登録方法】 ①公式サイト ②ID登録



③IDでログインにアクセス